

Confidentiel

III. 109

LEGATION DE SUISSE
EN ITALIE

2 Décembre 1983

Monsieur le Conseiller fédéral,

de Reynold, dans l'entretien
qu'il a eu hier avec le Dr.
et dont je vous parle dans ma
lettre du 11 juillet, a eu l'impression
qu'il se préoccupait beaucoup
de l'état intérieur de la Suisse.
C'est une des raisons sans doute
pour lesquelles Dr. A. l'a communiqué
sans avoir demandé d'autorisation.
Il est vrai qu'en arrivant à
Rome pour la siéne de l'Institut
de Criminologie il avait pué
De Ces de faire savoir au Dodis
"qu'il était l'n. n!"





BIBLIOTHEQUE FEDERALE DE LAUSANNE

M. a été évidemment
alarmé par les réunions électives
à Genève et Lausanne.
Il s'intéresse beaucoup à la
Suisse pour améliorer de aussi
pour les conséquences que peut
avoir pour l'Italie une telle
neutralité ou hésitation, ce qu'il
veut également. Il n'a pas dit
cela en ces termes mais cela
résulte de ses propos. Il paraît
très intéressé pour notre
pays un sort de désappréciation
qui ne ferait pas commune
et dont il voit les exemples.

dans les mouvements divers
qui se font dans la Suisse
et dans les projets d'un
socialisme anti-patriote et
anti-national. Je le répète,
il n'aura pas été cela dans
ce temps ; ce sont les im-
pressions que R. (qui sait
les choses au vol) a reçues
de la commémoration. Il a aussi
le sentiment que M. ne démar-
rait pas mieux que de s'en-
ligner avec nous au sujet de
la S. A. Et je me permets de
formuler le vœu que vous trou-
vez le moyen de renouer,
pour un certain ou pour une
autre, à Rome avec

longtemps ; si tout convenait
 que cela serait très utile à
 beaucoup d'égaux, pour le
 bien de la Suisse et pour le
 royaume aussi. Je vous prie de
 faire usage évidemment rapidement,
lors de ce qui convient : le nom
 de R. ne devrait pas être perdu.

Je suis extrêmement attaché
 par les émoluments de justice :
 le drapier n'a pas été bafoué par
 le parti au pouvoir, un régime
 de haine sociale et d'hostilité
 à la patrie et à toutes nos tradi-
 tions installé pour longtemps.
 Il sera après un siècle de

démnité, de paix, de paix, de culture générale. J'entre-
 tiens... évidemment pour le bonheur général après l'apaisement de
 nos rapports avec l'Angleterre